

ともだち 友達と！！

2022年3月29日 4歳児

綱引きのように、一本のロープを引っ張り合
って遊んでいた子ども達、次第に、踏み台を持っ
て来て「ここから落ちたら負けってことにしよ
う」「(ロープを) 2つにしよう」と自分達で考
えて、ルールを作ったり遊びを展開させたりし
ていました。

更に、左右のロープをタイミングをずらして
交互に引っ張ったり、時折引く力を弱めて“フ
ェイント”を仕掛けたりする子もいました。

自分の考えを相手に伝え友達の考えにも触
れる中で、子ども達同士で新たな遊びのアイデ
アを生み出したり、体の動かし方を予想や工夫
をして遊んだりする姿に、子ども達の成長を
感じます。



がんばれ！



6だんに
ちょうせん

バランス棒を積み重ねて、ハードルのように
跳び越えることを楽しんでます。

2・3人の子が遊び始めましたが、友達の
姿を見て、“やってみたい”と次々と興味を
持ち始めています。

自分で考えて高さを決めたり、友達に
励まされて更に高くしたりする中で、跳び越
えられると一緒に喜び合い、自信を深めてい
ます。

友達の姿から遊びへの興味や意欲を高
め、励まし合う中で“難しそう”と思ったこ
ともにも挑戦する姿が見られます。

“友達と一緒に”ということが、子ども達の
安心感や遊びへの意欲へと繋がるように、今
後も人間関係を大切に育てていきたいと思
います。